



M

Primera semana de septiembre, convocatoria para **RENOVAR DIRIGENCIA**

O

r

e

n

a



RAÚL RUIZ

La convocatoria para elegir a la nueva dirigencia del partido Morena se dará a conocer la primera semana de septiembre. En la última semana del mes, el Congreso Nacional de Morena elegirá al nuevo líder, quien iniciará sus actividades el 1 de octubre. Ante la prensa, **Mario Delgado Carrillo** señaló que, como establecen los estatutos, el Congreso Nacional es la instancia que puede elegir a la nueva dirigencia partidista, pues los congresistas representan a la militancia. El dirigente morenista informó que el Comité Ejecutivo Nacional y el Consejo Nacional del partido continúan trabajando un borrador de la convocatoria.

"Tal como está establecido en los estatutos, es el Congreso Nacional quien puede elegir a la dirigencia. Son los congresistas que fueron electos de manera democrática en julio de 2022. Entonces, tienen toda la legitimidad y tienen toda la representatividad de la militancia, porque fueron electos por voto libre, en urna. Y ellos representan a la militancia", afirmó.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO NO INTERVENDRÁ EN EL PROCESO

Por su parte, **Claudia Sheinbaum**, próxima mandataria de México, aseguró que no intervendrá en el proceso interno del partido, pues tiene que haber separación entre Gobierno y partido", dijo en conferencia de prensa tras un encuentro privado con la Conferencia Internacional Monetaria, en el Hotel Presidente. Sin embargo, Sheinbaum Pardo sí se pronunció porque el movimiento también analice "hacia dónde conducirse".

"Tiene que abrirse un periodo de trabajo en torno hacia dónde va Morena, no nada más es elegir al Comité Ejecutivo, sino también dónde va Morena hacia los próximos años", mencionó.

Con ello, Sheinbaum está emulando la postura del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien desde que asumió la Presidencia en 2018 aseguró que 'pidió licencia' en Morena.

Sin embargo, fue precisamente en 2023 cuando López Obrador propuso las reglas para los aspirantes presidenciales de Morena.

El mandatario planteó que quien no se quedara con la candidatura presidencial tuviera 'premios de consolación' como la coordinación de los diputados o senadores morenistas o una secretaría de Estado.

Dicha licencia será definitiva una vez que concluya su Gobierno, pues López Obrador ha remarcado que se retirará de la vida política después de entregar la banda presidencial a Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

"Es que ya me voy a jubilar y voy a pedir mi licencia porque ya no voy a participar en ninguna actividad pública política (...) Me voy a dedicar a escribir un libro sobre la vida cultural, social, económica y política del México prehispánico, y me va a llevar esa investigación tres, cuatro años, no voy a publicar hasta que termine ese libro", contó.